

**BALONCESTO****El Barça no va a ser un trámite para el CB Murcia**

Los de Oleart quieren despedir la temporada con una victoria

LA VERDAD  
MURCIA

El C.B. Murcia disputa esta tarde su último partido de la temporada. Es evidente que el Barcelona no se juega nada, ya que gane o pierda, seguirá ocupando el primer puesto de la clasificación. Sin embargo, el partido no es un mero trámite para la plantilla de José María Oleart.

Sus dos últimas derrotas privaron al C.B. Murcia de conseguir una plaza para el título, situación que les obligó a retroceder hasta la duodécima posición.

Una victoria en el Palau serviría para rubricar una buena temporada y, a su vez, le permitiría tener la oportunidad de concluir entre el noveno y el décimo puesto, según los resultados de los que equipos que le preceden. Por contra, una derrota podría suponer la pérdida de dos puestos más.

Andorra y Caja San Fernando estarán pendientes también de este resultado, pues el equipo murciano entra en sus combinaciones, siempre y cuando gane al Barcelona. El choque será dirigido por los colegiados Llamazares y Guillen.

**Reaparece Ferrán**

Ferrán Martínez, pívot internacional del Barcelona, reaparecerá esta tarde ante el CB Murcia. El jugador ha estado ausente del equipo en los últimos seis encuentros debido a una complicación posterior de un proceso gripal, que también afectó a otros compañeros y que le causó una fuerte faringitis y una otitis aguda.

El jugador ha permanecido totalmente apartado de la competición desde el pasado 12 de marzo, día que jugó en la pista del Real Madrid, donde su equipo ganó por una diferencia de tres puntos (86-89).

**VOLEIBOL-PLAY-OFF POR EL TITULO**

Las murcianas no han descuidado sus entrenamientos aunque son favoritas para renovar su título. / JUANCHI LOPEZ.

**El tercer asalto puede ser el definitivo**

Productos Ruiz quema sus últimos cartuchos contra el CV Murcia

ANDRÉS EGEA  
MURCIA

Esta tarde, a partir de las ocho, en el pabellón Parque de Albacete, el Productos Ruiz recibe al C. V. Murcia en el tercer encuentro del play-off final por el título. Las posibilidades del conjunto local pasan por ganar hoy y el domingo para forzar el quinto y último partido, que se jugará en Murcia, lo cual sería toda una hazaña. El C. V. Murcia gana por 2-0, lo que le sitúa en una posición inmejorable para sentenciar la liga en el tercer o cuarto partido; las murcianas se encuentran a una victoria del título de liga.

El pabellón manchego presentará un lleno absoluto, pues el enfrentamiento ha levantado mucha expectación en la afición albaceteña, que no estará sola, ya que también habrá representación murciana. Por otra parte resulta un tanto paradójico el hecho de que el Productos Ruiz haya perdido in-extre-

mis en los partidos celebrados en Murcia y que, en las dos ocasiones, haya sido batido en su pista por 0-3.

Manuel Castillejos, entrenador del equipo de Albacete, podrá contar con casi la totalidad de la plantilla, pues ha habido una importante baja de última hora. La jugadora rusa Macarova hizo sus maletas y se marchó a su país por el reciente fallecimiento de su padre, por lo que no estará hoy con el resto de sus compañeras. Las que sí estarán disponibles son: Aurora Nieto, Elena Gavrilova, Carmen García, Valentina Pavlenko, Asunción Domenech, Liliana Díaz, Arkia El-Ammari, Inmaculada Torres y Marta Pocero. Ni que decir tiene que con la baja de una de las tres extranjeras, las opciones del Productos Ruiz no serán las mismas, pues Macarova, una jugadora que no se prodiga demasiado en ataque, es una pieza fundamental en la recepción y en el bloqueo. En

este conjunto hay tres jugadoras que en temporadas anteriores se proclamaron campeonas de la liga española defendiendo la camiseta del C. V. Murcia, estas son Inma, Asun y Marta.

Por su parte, José Antonio Navarro podrá disponer de todas las jugadoras de la plantilla, que como ya hicieran de cara al primer y segundo encuentro, han estado concentradas en el CAR de Los Narejos. Así pues la expedición estará formada por: Angélica Gómez, Marina Nikulina, Yulia Bubnova, Marta Gens, Olga María Martín, Inessa Emelianova, Laura De La Torre, Toñi Máiquez, Cristina Sánchez, Montse Besolí y Carmen María Hernández. Durante los días de la concentración, el cuerpo técnico ha estado trabajando con más interés la recepción y el saque de las jugadoras, pues está ahí el auténtico problema del equipo durante la presente temporada.

**Los García Gallego inician el asalto final al monte Watkins**

José Luis, Juan Carlos y Javier García Gallego transportaron el miércoles todo el material hasta el punto más alto, que les permitirá comenzar el asalto a la segunda mitad del monte Watkins. Estuvieron acarreado a lo largo de 100 metros en vertical todo el material que transportan, lo cual supone subir más de 12 petates, unos 400 kilos de peso. Aprovecharon también para fundir nieve, situada en un nevero por debajo de ellos y recuperar parte del agua consumida. El Monte Watkins es una peligrosa pared de granito que supone hacer un recorrido de más de 900 metros para llegar a su cima, salvando un desnivel de 800 metros.

**El CD Mazarrón de fútbol sala destaca en todas las categorías**

El CD Mazarrón F. S. está atravesando unos momentos de máximo esplendor deportivo, gracias al buen trabajo de organización y planificación que está llevando a cabo su directiva desde hace varias temporadas; cuentan con equipos en todas las categorías base e incluso en benjamines participan dos equipos en la liga oficial, además la escuela deportiva cuenta con más de 80 niños. Actualmente, ostenta el título de campeones regionales el equipo benjamín y el equipo cadete; el benjamín ya se ha clasificado matemáticamente para disputar la final de este año, aunque faltan unas jornadas para terminar la liga regular. **D. CARRAÑACA**

**Murcia tendrá una sala de billar de alto rendimiento**

El próximo lunes se inaugurará en Murcia la nueva sala de billar de docencia y competición del pabellón municipal 'Príncipe de Asturias', que estará destinada a escuela de billar y competición de alto rendimiento. Asimismo será la sede del Club Billar Murcia, equipo que juega en la Liga Nacional de División de Honor y en la Copa de Europa. Esta sala será presentada hoy.

**Región de Murcia**  
Consejería de Hacienda  
y Administración Pública

**Anuncio de contratación pública.**

Objeto: Contratación del Mantenimiento del Equipo Scanner de Rayos X Microdose 101-Z, ubicado en el edificio anexo al Palacio Regional.

Tipo de licitación: 820.000 ptas.

Sistema: Contratación directa.

Fianza provisional: No se exige.

Lugar de información: En el Servicio de Contratación y Asuntos Generales de esta Consejería, sita en la Avda. Teniente Flomesta, 3ª Planta, se encuentran de manifiesto los Pliegos de Prescripciones Técnicas y el de Cláusulas Administrativas Particulares.

Lugar y plazo de presentación de ofertas: En el Registro General de la Consejería de Hacienda y Administración Pública, sito en la Avda. Teniente Flomesta, Planta Baja, terminando el plazo de presentación de ofertas el día 20 de Abril de 1995, a las 14:00 horas.

Los gastos ocasionados por la publicación de este anuncio correrán a cargo del adjudicatario.

Murcia, a 4 de Abril de 1995.

El Consejero

P.D. El Secretario General.

Fdo.: Francisco Sánchez Sánchez.

Concierto de Abono 6

AUDITORIO  
Y CENTRO DE CONGRESOS  
REGION DE MURCIA

SALA  
A

# Ciclo Sinfónico

## REAL ORQUESTA FILARMONICA DE ESTOCOLMO

Sábado 8 de Abril  
20'30h.

Director, Gennady Rozhdenstvensky

**PROGRAMA:**

D. Börtz: Sinfonía nº 1

M. Ravel: Dafnis y Cloe

M. Mussorgski: Cuadros de una exposición

VENTA  
ANTICIPADA DE  
ENTRADAS:  
Murcia:  
Taquillas del  
Auditorio: de  
Lunes a Viernes  
de 11 a 13  
y de 17 a 20 h.  
Taquilla en Gran  
Vía: frente a  
Oficina central de  
CajaMurcia.  
El mismo día del  
concierto en  
las taquillas del  
Auditorio.

